



## **„Zukunft Pop“ live im Programm von OK-TV – Kooperation von OK-TV Ludwigshafen mit der Popakademie Baden-Württemberg am 12.12.2020**

### **Pressemitteilung**

12.2020

Die Online-Konferenz „Zukunft Pop“ der Popakademie Baden-Württemberg wird am Samstag, 12.12.2020 von 12:00 – 16:00 Uhr live im Programm von OK-TV Ludwigshafen ausgestrahlt. Dabei werden Musikexperten\*innen „Musik in hybriden Zeiten“ referieren. Mit der Übernahme der Konferenz ins Programm setzen OK-TV Ludwigshafen und die Popakademie Baden-Württemberg ihre Kooperation fort.

„Wir freuen uns, dass auch die Zuschauerinnen und Zuschauer des Ludwigshafener Bürgersenders live die Konferenz am TV-Bildschirm verfolgen können. Für die regionalen Musikszene sind Bürgermedien ein wichtiges Verbreitungsmedium gerade für den musikalischen Nachwuchs“, so der künstlerische Direktor der Popakademie Prof. Udo Dahmen und der Leiter von OK-TV Ludwigshafen Dr. Wolfgang Ressmann. Das Programm von OK-TV Ludwigshafen ist empfangbar über:

#### **a) Kabelfernsehen (DVB-C)**

im regionalen Kabelnetz auf Kanal 151 (Ludwigshafen, Frankenthal, Rheinpfalz-Kreis und Speyer, Worms)

#### **b) HbbTV-fähige Fernseher mit aktivem Internetanschluß - Satellit (DVB-S)**

Lokalfunkportal auf dem Astra-Satellitensystem über Bundesland Rheinland-Pfalz

#### **c) Terrestrisch (DVB-T2-HD)**

Programm „Lokal-TV (connect)“ über das Bundesland Rheinland-Pfalz

#### **d) Magenta-TV**

IPTV-Plattform Magenta-TV der Deutschen Telekom auf Programmplatz 517.

Für Rückfragen:

Dr. Wolfgang Ressmann

Leiter OK-TV Ludwigshafen

[wolfgang.ressmann@ok-lu.de](mailto:wolfgang.ressmann@ok-lu.de)

Tel. 0621 – 524065

Fax. 0621 – 9634981